



## 'Alito' celebra fallo de SCJN: militarizar no es la solución a los problemas del país

Alejandro 'Alito' Moreno, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), celebró la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de declarar inconstitucional e inválida la reforma legal que transfiere la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

A través de redes sociales, el líder tricolor declaró que la militarización que supuestamente se pretendía, no es la solución a todos los problemas del país, razón por la que votaron en contra de la propuesta en el Senado y en San Lázaro.



“Celebramos la decisión de la SCJN de declarar inconstitucional la transferencia de la Guardia Nacional a la SEDENA. Como lo argumentamos al votar en contra de esta reforma en la Cámara de Diputados y en el Senado, la militarización no es la solución a los problemas de México”, dijo Alito.

Por su parte, la cuenta del tricolor señaló que la decisión de la SCJN era un acierto para que se pueda garantizar a los ciudadanos el carácter civil de la Guardia Nacional, por ello mismo, se señaló que los diputados y senadores votaron en contra.

“La resolución de la SCJN es un acierto para garantizar el carácter civil de la Guardia Nacional. Por eso, en la Cámara de Diputados y en el Senado (PRI) votamos en contra. Militarizar no es la solución a los problemas de la nación. Construir un México más seguro y en paz es posible desde las instituciones civiles”.

Cabe recordar que pese a su discurso contra la militarización, en octubre del año pasado, el PRI y Morena fueron quienes lograron que en San Lázaro se aprobara la reforma constitucional para que el presidente dispusiera de la Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública de manera extraordinaria, regulada, fiscalizada y subordinada hasta 2028.

En aquella votación, del PRD, 3 votaron a favor y 12 en contra; mientras que del PRI, 64 a favor y 2 en contra. Solo en el PAN y en MC, todos los diputados rechazaron esta reforma.

<https://politico.mx/alito-celebra-fallo-la-scjn-militarizar-no-es-la-solucion-a-los-problemas-del-pais>